

CHILE PENTECOSTAL

«El temor del Señor es para vida y con él vivirá el hombre, lleno de reposo.» — Pro 19:23

AÑO II

CONCEPCIÓN, JUNIO 15 DE 19...

NÚM. 21

LA PALABRA DE DIOS

La palabra que fué á Jeremías de Jehorá, diciendo: Levántate, y vete á casa del alfarero, y allí te haré oír mis palabras. Y descendí á casa del alfarero, y he aquí que él hacia obra sobre la rueda. Y el vaso que él hacia de barro se quebró en la mano del alfarero: y tornó é hizole otro vaso, según que al alfarero pareció mejor hacerlo. Entonces fué á mi palabra de Jehová, diciendo: ¿No podré yo hacer de vosotros como este alfarero, oh casa de Israel, dice Jehová? He aquí que como el barro en la mano del alfarero, así sois vosotros en mi mano, oh casa de Israel. En un instante hablaré contra gentes y contra reinos, para arrancar, y disipar, y destruir. Empero si esas gentes se convirtieran de su maldad, de que habré hablado, yo me arrepentiré del mal que había pensado hacerles. Y en un instante hablaré de la gente y del reino, para edificar, y para plantar. Pero si hiciere lo malo delante de mis ojos, no oyendo mi voz, me arrepentiré del bien que había determinado hacerle. Ahora pues habla luego á todo hombre de Judá, y á los moradores de Jerusalem, diciendo: Así ha dicho Jehová: He aquí que yo dispongo mal contra vosotros, y trazo contra vosotros designios: conviértase ahora cada uno de su mal camino, y mejorad vuestros caminos y vuestras obras.

JEREM. 18:1-11.

«PASAN LISTA»

Sobre una extensa llanura se divisaban los despojos de una batalla.

Dos hombres, siervos de Dios, iban y venían en medio de escenas de agonías y muertes, quienes parecían ayudados por fuerza celestial y una misericordiosa ternura para esos pobres seres que yacían en dolor, haciendo lo posible por consolarlos, hablándoles de Dios, del cual ni la vida ni la muerte puede separarnos y también de Jesús, el Hijo de Dios, cuya sangre preciosa limpia al creyente de todo pecado. Se esforzaban en mostrar á aquellos seres, cuyas vidas se extinguían, la necesidad de ser limpios á fin de entrar en una vida nueva de gozo y felicidad.

De repente se encontraron ante el cuerpo de un joven de parecer noble, cuyo yerto semblante hacía creer que su alma había comparecido ante su Dios, pero aun conservaba en su mano la espada.

Iban á seguir su camino cuando oyeron un leve suspiro. Diéronse cuenta entonces que había aún vida en él. Inclinándose le dijeron suavemente, pero con firmeza y ese acento de ternura que siempre usamos con las almas que se van: «Amigo, la sangre de Jesús limpia de todo pecado.»

Sus pálidos labios se movieron y apenas se oyó que dijo: «Callaos.» Despues de corto silencio volvieron sin embargo á hacer nueva tentativa de hablarle para guiar esta alma á Cristo, nuestro Salvador, diciéndole: «Amigo, la preciosa sangre de Jesucristo puede limpiarte de todo pecado.»

Nuevamente se movieron los pálidos labios del joven, y haciendo un esfuerzo, dijo: «Callaos, que los ángeles pasan lista y quiero oír si mi nombre está allí.»

Los dos hombres callaron. «Para qué hablar? Pronto comprendieron en quien el moribundo tenía sus esperanzas funda-

das, así que quietos y de rodillas, esperaban y le contemplaban.

De repente, en ese rostro pálido y desmacrado se dibujó una sonrisa de intenso placer. Luego, con su último aliento, dijo:

«Presente», y habiendo salido victorioso en la batalla de la vida, corre á la llamada de su Capitán para recibir la bienvenida y la corona prometida.

Las Mujeres

¿Son llamadas las mujeres á predicar el Evangelio? Sí, «en Cristo Jesús no hay macho ni hembra porque todos vosotros sois uno en Cristo Jesús». Gálatas 3:28.

El Espíritu Santo profetiza ó predica también por uno como por la otra.

En los días de los profetas hubieron cinco mujeres que profetizaron por el Espíritu: Débora, Helda, María, (hermana de Aarón) Noadías y Ana. Cuando Dios no encontraba hombres para guiar á Israel, escogió á Debora y está haciendo lo mismo en la dispensación del Espíritu Santo.

Entre los ciento veinte que fueron bautizados con el Espíritu Santo en el día de Pentecostés, había una cantidad de mujeres. La madre de Jesús estaba entre ellas. Hechos 1:14, y *to los* fueron llenados del Espíritu Santo y hablaban como el Espíritu les daba que hablasen.

Joel 2:28 dice: «Y será que después de esto derramaré de mi Espíritu sobre toda carne y profetizarán vuestros hijos y vuestras hijas: vuestros ancianos soñarán sueños y vuestros mancebos verán visiones y aun también sobre los siervos y sobre las siervas derramaré de mi Espíritu en aquellos días.»

Aquí Dios promete dos veces derramar su Espíritu sobre las mujeres y El ha confirmado las promesas derramando El Espíritu Santo sobre ellas tanto en la primera como en la postrema lluvia. En este último derramamiento del Espíritu,

Dios ha bautizado tantas mujeres como hombres y ha usado tantas mujeres en predicar la Palabra tan poderosamente como los hombres y aun más. Felipe tuvo siete hijas que profetizaban. Es contrario al Espíritu de la Palabra decir que el Espíritu Santo no puede predicar y enseñar por una mujer. En 1^a Timoteo 2:2, donde muchos creen que es prohibido á la mujer predicar, encontramos que Pablo estaba hablando de la vida de familia y como el hombre debiera ser jefe de la casa. No está él hablando con referencia á las asambleas. El hombre por derecho es jefe de la familia y la mujer no tiene que usurpar autoridad sobre su marido para el gobierno de la casa. Algunos alegan que la mujer no debe hablar en asamblea pública, pero donde Pablo dice que las mujeres deben guardar silencio, él está hablando del desorden en las reuniones y venus palabras y haciendo preguntas 1^a Corintios 14:34-35.

Prohibimos esto mismo en la Iglesia de Dios, pero esto no se refiere á testificar y profetizar en el Espíritu Santo.

El Espíritu Santo hace testigos de todas las personas.

THE APOSTOLIC FAITH.

De tierras Lejanas

Cartas á *The Way of Faith*)

Tai Ming Fu, *China del Norte*, Enero
—Querido hermano en Cristo Jesús:

Verdaderamente nuestros corazones se elevan al Señor en acción de gracias por la maravillosa manera como nos ha guardado y nos está guardando durante toda esta guerra en China. Cada palabra del Salmo 91 es verdadero. ¡Con cuánto gozo podemos decirlo cuando hemos experimentado y lo hemos probado como una roca sólida bajo nuestros pies. Durante toda la guerra todo nuestro campo ha sido guardado en una relativa tranquilidad

y toda la obra ha avanzado como si no hubiera guerra en el país. Día por día ha sido dada la Palabra y aleluya! a no vuelve vacía y podemos ver á estas queridas gentes saliendo de las profundas oscuridades y desprendiéndose de las amarras con que Satanás los tenía encadenados, sin embargo Jesús vino para dar libertad á los cautivos y ellos están caminando en la Luz y Jesús se les está mostrando poderosamente en defensa de aquellos que están oyendo su voz ¡Gloria!

Damos gracias á Dios por la manera como contesta las oraciones! Verdaderamente parece como si esta pequeña misión hubiera sido separada de una manera especial para ser guardada en su avance por las oraciones de los santos fieles. ¡Oh, cómo agradecemos al Señor por el modo como guarda á sus santos fieles en la oración por su obra en este pequeño rincón de su campo de cosecha. El año pasado muchas misiones fueron puestas en cuarentena á causa de la epidemia, pero no se acercó á nuestras habitaciones y las Escuelas y toda la obra siguieron tranquilamente su curso. El hambre ha sido estragado justamente al sur de nosotros, mientras que á los pobres que tenemos siempre con nosotros no les alcanzaba el hambre y ahora que otros han cerrado su obra y se han marchado á la costa, El nos guarda. ¡Aleluya!

Hermano, sus oraciones han sido contestadas. Ud. escribió: «Estoy orando á nuestro amado Señor que guarde á Ud. y su obra de todo daño.» El ha contestado. ¡Gloria á su Nombre!

Ahora que tenemos un Presidente, un Rey y un Primer Ministro y el Presidente ha jurado la destrucción de la dinastía Manchú parecía natural una pelea larga y febril pero Dios, que tan maravillosamente ha contestado las oraciones de sus hijos, ha dejado unirnos para pedirle grandes cosas para que sea glorificado el nombre de su bendito Hijo Jesús. Los siguientes pasajes de las Escrituras me han estimulado en los últimos días: Sal.

47:8, 1.º Cró. 16:31, Sal. 93:1, 96:10, 97:1 y 99:1 para pedir cualquiera cosa en su bendito Nombre. Ahora me siento impulsada á orar hasta que estos queridos chinos sepan que el Señor Supremo dirige todos los reinos de los hombres y que los da á quien quiere darlos. Estoy seguro que hay cientos de hijos de Dios sintiendo de la misma manera y sabemos que todo está contribuyendo al progreso del Evangelio en este país. ¡Qué Dios tenemos!!—Su hermana en El Señor.—M. F. BROWN.

Telegaon, India. Die. 20 911.

Querido hermano Pike:

Como no he tenido descanso, llegué aquí por algunos días con la hermana C. H. Lawson, mi antigua colega de muchos años atrás cuando era misionera de la «Sociedad Misionera de Mujeres Extranjeras» de la Iglesia Metodista Episcopal. La hermana Lawson ha recibido el bautismo del Espíritu Santo. Estando sola como está en su misión, se goza en la compañía de aquellos que han tenido su misma experiencia.

El Sábado espero ir á Mukti para estar en la Pascua con mis antiguos amigos. Será un gozo estar unos pocos días con ellos.

Nuestro *bungalow*, (casa de predicaciones) y una casa para niñas indias *sobrinas* evangelistas, se han edificado en Uska Bazat tan rápidamente como es posible. Esperamos mudarnos antes de la estación calurosa. Damos gracias á Dios por darnos estas cosas.

Diez personas están ahora predicando regularmente el Evangelio: cuatro en Ula, Basse y en un Basti. El Señor nos ha dado a algunos obreiros indios más muy entusiasmados, quienes nos necesitan para ayudarlos en sus labores y á quienes necesitamos para ayudarnos en nuestras labores.

Estamos procurando ahora comprar terreno en Basti para edificar un *bunga-*

low. Un cristiano en otro lugar me ha ofrecido construir un *bungalow* en su ciudad y arrendármelo por tres años á razon de \$ 100 anuales si yo quisiera abrir obra en ese lugar. Un año atrás habría estado muy contenta de semejante oferta, pero ahora mis manos están llenas. Todavía no intento adelantarme á arrendar ese lugar. Yo encontraré alguien para tomarlo. Estamos viendo muchas evidencias de la obra del Espíritu Santo entre los paganos y están esperando y orando por un avivamiento, verdaderamente arrepentidos de sus pecados. La predicación de la Palabra ha sido sellada con las «señales que seguían», las cuales ayudan á los paganos á conocer á Dios.

Creamos en Dios y en sus promesas. Suya en El.—MINNIE F. ABRAMS.

La Voluntad de Dios

¿Cuál es el objeto de la vida?

El objeto de la vida no es *hacer el bien*, aunque muchos de nosotros pensamos así no es el de *ganar almas*, aunque así lo pensé una vez. El objeto de la vida es *hacer la voluntad de Dios*.

Puede suceder que en el camino de hacer el bien ó de ganar almas nos encontremos haciendo la voluntad de Dios, pero puede también suceder lo contrario.

Para el hombre, como individuo, la contestación á la pregunta: *¿cuál es el objeto de la vida?* es: *Hacer la voluntad de Dios, cualquiera que ella sea.*

Spurgeon respondió á una invitación que se le hizo para predicar á un auditorio excepcionalmente grande: «No tengo ambición para predicar á diez mil personas, sino para hacer la voluntad de Dios y no acepto.

Un joven ministro en Illinois, que recibía muy poco sueldo y que tenía una esposa y cinco hijos, recibió hace poco una oferta de cincuenta dollars americanos

nos por semana, pagándosele además todos los gastos, si aceptaba dar algunas conferencias, á la cual respondió: «El Señor no me ha llamado para dar conferencias sino para predicar el Evangelio», y deseó tal idea de su mente.

Si no tuviéramos otra ambición que la de hacer la voluntad de Dios, tendríramos éxito en nuestras vidas.

Si nosotros dijéramos: «No tengo ambición de ir á los paganos; no tengo ambición de ganar almas; mi ambición es HACER LA VOLUNTAD DE DIOS, CUALQUIERA QUE ELLA SEA», esto haría todas las vidas igualmente grandes ó igualmente pequeñas, porque la única cosa grande en la vida es aquella en la cual está la voluntad de Dios. La mayor hazaña de la vida de un hombre, después de todo es haber hecho la voluntad de Dios.

Ningún hombre ni mujer puede hacer más en la vida. Ni Lutero, ni Wesley, ni Melancthon pudieron hacer en sus vidas más de lo que puede hacer una lechera ó un basurero.

Por consiguiente, el supremo principio sobre el cual deben descansar nuestras vidas es adherirnos á la voluntad de Dios adonde quiera que ella nos lleve, á travez de la tentación, de la prosperidad ó de la adversidad. Nos puede mandar á la China ó puede dejarnos donde estamos si queremos ir al África. Si queremos ser evangelistas tenemos que desistir y dedicarnos á los negocios y si queremos ser comerciantes, tenemos que ser evangelistas y no habrá felicidad ni éxito en una vida hasta que se haya impregnado en este principio.

«Cómo se puede edificar una vida en este principio?

Leemos algunos pasajes de las Sagradas Escrituras.

La definición de una vida ideal: «Un hombre que, después de tener Mi propio corazón, llena con toda Mi voluntad.»

El objeto de la vida: «Voy á hacer Tu voluntad, oh Dios mío.»

La primera cosa que necesitamos después de la vida es el alimento: «Mi comida es hacer la voluntad del que me envió.» (Palabras de Jesús.)

La otra cosa que necesitamos después del alimento es la sociedad: «Cualquiera que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos, ese es mi hermano y hermana y madre.»

Necesitamos educación: «Enséñame á hacer Tu voluntad, oh, Dios mío.»

Necesitamos placeres: «Mis delicias es hacer Tu voluntad, oh, Dios mío.»

Una vida entera se puede construir sobre esta columna: «El que hace la voluntad de Dios, permanece para siempre.

(TRADUCCIÓN)

CORRESPONDENCIA

Santiago, Mayo de 1912.—Muy estimados hermanos en la fe de nuestro Señor Jesucristo:

Saludos de la Primera Iglesia á nuestra hermana de Concepción deseándole grandes bendiciones de lo alto.

Motivo de gozo es para mí alma hablar de las cosas espirituales. Principiaré por contarle que el Señor, por su infinita misericordia, nos tiene con un buen aliento espiritual, pero queremos más de aquello que no sacia, ni saciará jamás: la gracia de Dios, la Sangre de Cristo y el poder del Espíritu Santo.

Hace poco tuvimos la visita de nuestro Superintendente, el querido pastor Hoover, quien nos alentó y habló de la firmeza que tenemos que tener en Aquel que es la piedra angular, Cristo Jesús. ¡Honra y gloria sea á su nombre!

En el servicio de Santa Cena se recibieron 63 probandos y 7 miembros plenos y se administró el bautismo á 11, habiendo participado de la Santa Cena 172.

Por todas estas cosas damos gracias á Dios porque vemos que el Señor está añadiendo los que deben de ser salvos y ojalá el Señor nos dé más de su gracia.

para sembrar su Palabra y venga la cosecha con gran aumento.

En estas noches pasadas visitamos una Iglesia y esto mismo nos alentó nuevamente para glorificar y alabar con toda libertad á Aquel que nos hizo libres por su Sangre y por su potencia. Gloria á su Sangre! Gloria á su Nombre! que nos ha llamado de las tinieblas á su luz admirable.

Mi deseo hoy día es el de permanecer alabando y glorificando la Sangre de Cristo y su nombre para siempre.

Le saluda en el nombre del Señor.

B. R.

Valparaíso, Mayo de 1912.—Muy amado hermano:

La paz de Dios sea con Ud.

Le daré algunas noticias de la obra del Señor, la cual, gracias á Dios, sigue adelante, aunque algunos han quedado atrás enredados en alguna cosa de este mundo, pero en cambio aparecen nuevos. ¡Gloria á Dios!

Tenemos reunión al aire libre, en las que, casi siempre, la gente oye con atención.

En la Iglesia hay el buscar nueva vida, ojalá sea esa vida de que habla Salomón en Prov. 4:18, una vida que no tenga atraso. ¡Bendito sea Jehová, nuestra Roca, porque para esto nos ha llamado, olvidándonos de lo que queda atrás y extendiéndonos hacia lo que está adelante, prosiguiendo al blanco de nuestra vocación! ¡Gloria á Dios! ¡Gloria á Cristo! ¡Gloria á su Sangre! Ensalzado sea y no haya nada que detenga la marcha de su obra! Huyn, escóndense las potestades de las tinieblas y triunfe el Cordero Santo de Dios, el que ha vencido con el arma más poderosa en este mundo, el amor.

Glorificado sea Dios y no haya quien detenga la gloria porque digno es, digno es y nadie puede quitar su dignidad.

Bendito sea el Amigo, el hijo de su amor. Bendito sea y El despierte en los

cristianos de este mundo el deseo de amarlo.

Despertad, despertad, cristianos, nuestro Rey está á las puertas. Aperecibios, que El viene. Salid del enredo en que estás. Quídat las prendas y oíños valientes, hombres y mujeres.

Mi hermano, Dios le bendiga y le guarde.

Su hermano

PEDRO.

CRONICA

Fallecimiento.—La hermana Emeteria de Bustos, esposa del hermano Ramón Bustos, exhortador y guía de la Iglesia en Valparaíso, pasó á la vida mejor el día 4 de Mayo. El acompañamiento, de más de 150 personas en los funerales del Domingo, era un sermón más á los del mundo, de que «no lamentamos como los otros que no tienen esperanza». El Señor nos acompañó en todo.

Transeunte—Damos gracias al Señor porque continuamente recibimos las visitas de algunos siervos de Dios que nos alientan y edifican con su experiencia cristiana. El 15 de Mayo siguió viaje al norte la querida hermana Jerónima Cáceres v. de Pérez, cuya visita nos ha sido bendición.

Atraso.—Un eje de la prensa de imprimir, que se quebró, ha sido el motivo del atraso con que publicamos esta edición.

Cuando vayas á hacer algo de cuya bondad ó maldad tienes duda, mira si puedes pedir la bendición de Dios para ello; de o ro modo no lo hagas, pues lo que Dios no pueda bendecir no es bueno.

Se enfureció más y más por dos horas y entonces nuestro Señor le dió descanso. En la noche, cinco estaban en la misma agonía. Mandé llevarles afuera para que sus gritos no ahogaran mi voz, ni interrumpieran la atención de la congregación. Pero después del sermón fueron traídos otra vez adentro, donde unos pocos continuamos en oración á Dios (habiéndose resuelto no irnos hasta recibir una respuesta de paz), hasta las 9 de la mañana siguiente. Antes de esa hora, tres de ellos cantaron alabanzas á Dios y los demás aliviados, aunque no librados del todo.

Diciembre 4.—Fui atacado con violencia por algunos que se enojaron mucho á causa de aquellos que gritaron tanto, «estando seguros», dijeron, «que todo era un engaño, y que cualquiera podía evitar de gritar si así lo quisiera.» Uno de estos era J. B. A la mañana siguiente, como á las 8, estando solo en su cuarto orando, le sobrevino un horror tan tremendo que clamó á toda voz. Toda la familia se alarmó. Algunos corrieron á su cuarto, pero llamó tanto más, hasta que ya no tuvo aliento. Entonces Dios reprendió al adversario: ahora es menos sabio en su propia opinión.

Fortaleza en flaqueza. — Abril 3 1740.—Entré á la sala débil y fatigado. La Escritura que vino en curso era: «Conforme á aquel camino que ellos llaman herejía, así sirve al Dios de mis padres.» No sé si Dios ha estado con nosotros en una manera tan notable desde el principio: proclamó, por decirlo así, una liberación general á los cautivos. Las cadenas cayeron: se levantaron y le siguieron. Los gritos de deseo, de amor, de gozo se oyeron por todos lados. En verdad, Tú «has esparcido abundante lluvia, Oh Dios, á tu heredad y cuando se cansó la recreaste.» (Sal. 68:9.)

La ventaja de Satanás. — Junio 9.—Una mujer vino de Deptford enviada, dijo, de Dios. La escuché: habló palabras grandes y verdaderas, pero me acordé de: «No juzguéis nada antes de tiempo.»

Junio 19.—Descubrimos otra red del diablo. La mujer de Deptford había hablado con Mr. H. prohibiéndole de predicar, de dejar de hacer lo bueno, y en una palabra, de estar quieto. Hablamos extensamente con ella y se humilló hasta el polvo, muy reconocida de la ventaja que Satanás había ganado sobre ella.

La Cena del Señor. — Julio 19.—Expliqué en extenso: 1.º Que la Cena del Señor fué instituida por Dios como medio para participar al hombre la gracia preparatoria, justificadora, ó santificadora conforme á las necesidades de cada cual. 2.º Las personas para los cuales fué ordenada, son todas aquellas que sienten, que anhelan la gracia de Dios para guardarlas del pecado, ó para darles testimonio del perdón de pecados ó para renovar sus almas en la imagen de Dios. 3.º Por cuento venimos á esta mesa, no para darle alguna cosa á El, sino para recibir lo que á El le plazca darnos, no se necesita indispensablemente ninguna preparación previa, sino el deseo de recibir lo que El quiera darnos. 4.º Que no se requiere, en el tiempo de comulgar, ninguna condición de dignidad, sino un reconocimiento de nuestro estado y lo enteramente pecaminoso é impotentes que somos, puesto que todo aquel que sabe que merece el infierno está en aptitud para venir á Cristo, tanto en la Cena como en todos los demás medios que El ha instituido.

Anhelando lo que está delante. — Agosto 10.—Usando Gál. 6:3, amonesté con fervor á todos los que habían gustado la gracia de Dios: 1.º De no pensar que estaban

IGLESIAS EVANGELICAS PENTECOSTALES

Si Ud. tiene interés en la salvación de su alma asista á las reuniones de las Iglesias Evangélicas en los pueblos que se indican más abajo:

SAN BERNARDO.—Calle O'Higgins N.º 297.

Reuniones: Lunes, Martes, Juéves, Sábados y Domingos, á las 7½ P. M.

Escuela Dominical, á la 1½ P. M.

Dirección postal y domicilio del pastor: Calle Brasil N.º 38.

SAN FERNANDO.—Calle Nueva N.º 43.

Reuniones: Lunes, Jueves y Domingos, á las 7½ P. M.

Escuela Dominical, á las 10 A. M.

Dirección postal: Casilla 90.

Domicilio del pastor: Calle Rancagua al lado norte de las Ferias Regionales.

TALCA.—Calle 1 Oriente, 6 Norte.

Reuniones: Lunes, Jueves y Domingos, á las 8 P. M.

Escuela Dominical, á la 1½ P. M.

Dirección postal: Casilla 162.

Domicilio del pastor: Calle 1 Oriente, 6 Norte.

CONCEPCION.—Calle Freire Número 1229.

Reuniones: Lunes, Jueves y Domingos, á las 7½ P. M.

Escuela Dominical, á la 1½ P. M.

Dirección postal: Casilla 934.

Domicilio del pastor: Calle Freire Número 1229.

MULCHEN.—Calle Lagos N.º 345.

Reuniones: Jueves y Domingos, á las 7½ P. M.

Escuela Dominical, á la 1½ P. M.

Dirección postal: Casilla N.º 84.

Domicilio del pastor: Calle Salvo, al lado de la Botería «El Progreso», entre Lagos y Aníbal Pinto.

TEMUCO.—Calle Tucapel N.º 239,
Población Nueva.

Reuniones: Los Domingos á las 10 A. M.

Escuela Dominical; á las 2 P. M. reunión de oración; á las 7 P. M., culto. Además hay reuniones los días Lunes. Jueves. Viernes y Sábados, á las 7 P. M.

Oración matinal, todos los días á las 5 de la mañana.

Dirección postal y domicilio del pastor: Población Nueva, Calle Tucapel N.º 239.

Se suplica á los pastores mandar los datos de sus Iglesias para agregarlos á esta lista.

CHILE PENTECOSTAL

REVISTA EVANGÉLICA QUINCENAL

REDACCION Y ADMINISTRACION

CALLE FREIRE 1229

CONCEPCION-CHILE

SUSCRIPCIONES:

Un año.....	\$ 5.00
Seis meses.....	2.50
Tres meses.....	1.25
Número suelto.....	0.10

Todas las comunicaciones y pagos dirigíjase á la Reducción de CHILE PENTECOSTAL, Casilla 934.